

La Montagne, 3 mars 2024

Franchesse. Belle réussite de la randonnée des Baladins.

Publié le 03/03/2024



L'association Les Baladins a organisé une randonnée pédestre à travers la campagne franchessoise unanimement appréciée par 80 participants, certains accompagnés de chevaux, d'autres de chiens.

Pierrette Popy et ses amis avaient bien fait les choses, aidés par la secrétaire de mairie et le cantonnier communal.

Il convenait, sous une météo plus clémente qu'annoncée, de combler les estomacs par des casse-croûte copieux. Les randonneurs ont également apprécié le balisage impeccable des itinéraires, mais aussi la découverte de certains coins de la commune méconnus.

Pratique. La prochaine sortie aura lieu dimanche 14 avril, à l'occasion de la "rando' boulangère" !